

上南摩小学校だより

りゅうがいざん
竜蓋山



◆学校教育目標◆

夢をもち、夢を実現するための確かな学力を身に付け、心豊かで、たくましく生きる児童を育てる
～夢を実現しようとする子～

6月号(6月20日発行)

文責 校長

梅雨に入りスッキリとしない天候が続いています。時折蒸し暑い日もあり、夏に近づいていることを感じます。また、児童の長靴での通学は重くて疲れますが、登校後の濡れた足下の不快さを思えば、長靴のありがたさを実感させられます。1日も早い梅雨明けが待ち遠しいです。夏休みまでひと月あまりです。児童が元気に楽しく学校生活が送れるよう努めて参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

人権の花贈呈式では



宇都宮人権擁護委員協議会鹿沼部会から2名の委員の方々が来校し、人権絵画の募集案内や人権の花の趣旨について説明されました。

贈呈された花は、サルビア、マリーゴールド、ベコニアで、培養土とプランターの4セットです。1・2年生が植え替えをして、3年生以上が交代で水やりをしています。

全児童で関わり世話をしながら、人権を常に意識できるようにしていきたいと思います。



交通安全教室で巻き込みの危険を学びました

鹿沼警察署の警察官2名と市交通政策課の方々が交通安全指導のために来てくださいました。

歩行者がトラックに巻き込まれる様子を、段ボール箱を用いて実際に見せてくださいました。後ろによける空間があれば良いのですが、無い場合は、そのまま後輪に巻き込まれてしまう危険性があります。

実演後には、映像で大型トラックの巻き込みの様子を見せていただき、怖さをさらに実感することができました。

上南摩地区内でもダンプやトラックの行き来が増えてきているので、登校時にもイメージできる良い機会でした。



自然生活体験学習で頑張ったこと



4年生が、板荷の宿泊体験施設「わくわくネイチャーランド(自然体験交流センター)」で2泊3日の活動を行ってきました。

ロープを使っての基地作りやウォークラリーは上南摩小の4人の協力が求められる内容で、それぞれ無事に目標が達成できたようでした。

川遊びやキャンプファイヤーは、南摩小の4年生と、学校を超えた一緒にの活動でたくさん交流もでき、充実した時間を過ごせました。

新体カテストを行いました

一人一人が目標を立てて、頑張って取り組んでいたようです。昨年よりも良い記録を目指しながら、次から次へと決められた種目に挑戦していき、スムーズに全種目を終了できました。

50m走やシャトルランでは、思うような結果が出せず、悔しがっていたお子さんもいましたが、自分の不得手なところが分かったことで、さらに挑戦する気持ちが高まっていったと思います。来年に向けてスタートです。



小中一貫教育について

南摩中学校・南摩小学校と本校の3校で、共通して指導していくことについて話し合いました。

3校の教職員が一同に会し、それぞれの学校の実情について情報共有しながら、南摩地区の子どもたちを「どう育てたいか」、「どう育てていったら良いのか」意見を交わした結果です。

最終的に『あいさつ・返事』をきちんとさせることに決まりました。3校でしっかりと取り組んでいきたいと思います。



野外給食は最高でした



今回も南摩調理場をはじめ、多くの方々のご協力で、野外給食が実施できました。個別のパックに、わかめご飯、卵焼き、ブロッコリー、チキンを詰めてくださいました。デザートにはチョコクリームのお餅も付いて、大喜びでした。

全校集会(人権に関する話)から

今月の集会はF教務主任の講話です。テーマはあいさつや返事についてです。「なぜ、あいさつが大切なのか。」「どういうあいさつをしたら良いのか。」を児童に考えさせながら、人権と関連させて、あいさつや返事の意義や価値を再認識させる時間となりました。



6・7月の予定

※変更になる場合もありますのでご了承ください

- | | | |
|--|-------------------------------------|------------|
| 6 /28(水) 小中交流学习(6年) | /28(水) 南摩地区学校運営協議会 | /30(金) プール |
| 7 / 3(月) 全校集会・安全点検 | / 4(火) 学期末大掃除週間(~14日) | |
| / 5(水) 授業参観・学級懇談・家庭教育学級開級式・PTA 研修(心肺蘇生法講習)・PTA 理事会 | | |
| /10(月) 読み聞かせ・プラネタリウム見学(4年) | /11(火) 習字支援(3年以上)・新採指導訪問 | |
| /12(水) 児童による安全点検 | /17(月) 海の日 /20(木) 第1学期終業式(13:50 下校) | |
| 8 /28(月) 第2学期始業式 | *例年7月に実施していたクリーンデー(除草作業)はありません* | |